

# JIS.CO.ID

## Bhabinkamtibmas Desa Curugkembar Gelar DDS untuk Ciptakan Situasi Kamtibmas yang Kondusif Bersama Polsek Curugkembar Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Aug 21, 2024 - 12:04



*Bhabinkamtibmas Desa Curugkembar Gelar DDS untuk Ciptakan Situasi Kamtibmas yang Kondusif Bersama Polsek Curugkembar Polres Sukabumi*

Curugkembar – Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Curugkembar, Polsek Curugkembar, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada hari Senin, 19 Agustus 2024, mulai pukul 10.14 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertempat di Desa Curugkembar, Kecamatan Curugkembar, Kabupaten Sukabumi.

BRIPKA Legi Yanto, Bhabinkamtibmas Desa Curugkembar, melakukan kunjungan langsung ke rumah-rumah warga untuk menjalin silaturahmi dan menyampaikan beberapa pesan penting. Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Legi Yanto mengimbau masyarakat untuk:

**Meningkatkan Kesadaran Kamtibmas:** Menyampaikan himbauan dan pesan Kamtibmas dalam rangka Operasi Mantap Brata Lodaya 2024 guna menciptakan situasi yang kondusif di lingkungan.

**Aktifkan Siskamling:** Mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas dengan mengaktifkan kegiatan siskamling dan ronda malam.

**Hindari Narkoba:** Mengingatkan agar masyarakat tidak terjerumus dalam penyalahgunaan narkoba.

**Kendalikan Knalpot Bising:** Bagi pemilik kendaraan bermotor, diimbau untuk tidak menggunakan knalpot yang bising yang dapat mengganggu ketenangan lingkungan.

**Waspada Berita Hoax:** Mewaspadaai berita hoax dan bijak dalam menggunakan media sosial untuk mencegah penyebaran informasi yang tidak benar.

**Laporkan Gangguan Kamtibmas:** Segera memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Curugkembar jika terjadi gangguan kamtibmas di lingkungan sekitar.

Melalui kegiatan DDS ini, diharapkan hubungan antara Polsek Curugkembar dengan masyarakat semakin erat dan situasi keamanan di Desa Curugkembar tetap terjaga dengan baik.